

PICNIC 通信 Vol.23

5月から!!



2020年の1月ごろから国内で流行した新型コロナウイルスが2023年5月8日以降、感染症法上の位置づけが現在の「新型インフルエンザ等感染症(2類相当)」から「5類感染症」へ移行します。それに伴って、感染後の扱いや判断がインフルエンザなどと同じ位置づけとなります。

PICNIC 札幌では

職員とご利用様の手指や共有物の洗浄・消毒、マスク着用を継続し感染予防に努めて参ります!



最近作成した商品のご紹介です ☆第1弾☆

フェルトで作成しました。さかな釣りセットです。楽しみながら競い合うのにオススメです♪



置き型の羊毛フェルトです。老若男女問わず癒されるのは間違いなしです♪



四季を感じる事が出来るつまみ細工フレームと刺繍フレームです♪



桜満開!!



円山公園



鴨々川

札幌は4月の中旬から桜が開花し、月末にかけて見ごろを迎えました。今回は円山公園と鴨々川(中島公園)で撮れた満開の桜の写真を掲載。例年よりやや早い開花となり、5月の大型連休より早いタイミングでお花見をされた方も多いのではないのでしょうか。